Negerin erkannt wurde, und Professor Einstein war sich selbst überlassen. Im allgemeinen aber ist es dem großen Entdecker nicht schlecht ergangen.

Von besonderem Interesse war der Empfang der Königin von Rumänien. Von ihren Kleidern und der Zahl der mitgebrachten Koffer war in ganz Amerika die Rede. Auch sie wurde bereits auf dem Ozean befragt: "Wie hat Ihnen Amerika gefallen?" Die Königin äußerte sich lobend, da sie einer An-



Franz Saudeck

Holzschnitt (Linden-Verlag)

leihe wegen nach Amerika gekommen war. Irgendein Filmunternehmer in Hollywood schickte der Königin ein dringendes Telegramm: "Schlage Ihrer Majestät vor, die weibliche Hauptrolle in dem Film: "Auferstehung" (nach dem Roman von Leo Tolstoi) zu spielen. Zahlen 25 000 Dollar." Ganz Amerika war gespannt, ob die Königin die Rolle der Katjuscha Maslowa zu spielen übernehmen würde. Ihre Majestät geruhten aber nicht, den Antrag anzunehmen. Der Filmdirektor von Hollywood atmete erleichtert auf. Wie

457